



La Universidad pone en marcha la Red de Huertos Escolares Comunitarios

La Universidad de Salamanca ha puesto en marcha este curso la Red de Huertos Escolares Comunitarios con la participación de los CEIP de la ciudad Caja de Ahorros, Nuestra Señora de la Asunción y Lazarillo de Tormes. La iniciativa, auspiciada por el Vicerrectorado de Economía a través de la Oficina Verde, tomó forma a partir del proyecto piloto de huerto escolar puesto en marcha el curso pasado y tiene previsto ir integrando nuevos centros en cada curso escolar. El proyecto está dirigido por los profesores de Educación Ambiental de la Universidad de Salamanca Ángela Barrón Ruiz y José Manuel Muñoz Rodríguez y se enmarca en los planes de acción social y de política ambiental desarrollados por la institución académica.